

松波中通信

〒927-0602 能登町字松波 16-26

Tel 0768-72-0004 fax 0768-72-2059

松波中学校 検末

令和 5 年 5 月 2 6 日発行

松波中学校がめざすもの

校長 中社 進

生徒が登校を楽しみにする 職員が勤めたくなる 地域の方や保護者が寄りたくなる学校

松波中学校が目指す姿です。生徒も職員も保護者・地域の方も集う学校をつくるべく日々の



教育活動を展開しております。また、学校経営の重点目標の一つに「社会の一員として信頼される学校」づくりがあります。具体的には次の3点の取組をあげております。

- ①積極的な情報発信と開示による保護者との信頼関係の構築
 - ・学校の様子をホームページやお便りなどで発信する。
 - ・事故あるときは、迅速な連絡と適切な対応で被害を最小に抑える。
- ②公民館や地区行事と連動した地区の担い手意識を醸成する教育課程の企画と実施
- ③地域人材や施設を積極的に活用した教育活動の推進
 - ・わくワーク体験、能登ふれあい海洋センター、読み聞かせ etc.

コロナ禍でも、できる限りの工夫と実践をしてまいりました。去る5月8日の5類移行をうけ、道徳を含む教科や総合的な学習の時間では積極的に地域の力をお借りしたいと考えています。特に②はこの3年間自粛を余儀なくされました。ボランティア活動や体験活動で中学生を地域にだすことは勿論、再開されるだろう地区祭礼にも大きく期待しています。祭礼があったころは小学生だった生徒たちも十分人足として期待できます。地域文化や伝統継承に中学生を巻き込んでいただければと思います。

Friends without borders

5月19日の生徒総会で、今年度生徒会の活動や予算について提案・承認されました。そして表題の「Friends without borders」、今年度の松波中学校生徒会スローガンです。友達の間に境目がないという意味から、 $1\sim3$ 年生みんなが友達でいることができるようにという思いが込められています。"Friends"の前に具体的な姿はつかないのか?と執行部に質問したのですが、「仲の良い、協力、思いやり、楽しいなど友達として大切にしなければならないあらゆる意味を含んでいる」ため、あえて形

容詞はつけなかったということです。手 前味噌ですが、素敵な響きだと思ってい ます。この素敵なスローガンのもと松波 中学校の自治がさらに進み、生徒が登校 を楽しみにする学校を生徒たち自らがつ くることを楽しみにしています。

生徒玄関入った掲示板にあります。→





\Box	曜	行 事
1	木	交通指導 尿検査2次
2	金	避難訓練(不審者対応) 英語検定 町P連理事会
3	土	
4	В	
5	月	教育相談 1 年生耳鼻科検診 いじめ対応アドバイザー来校
6	火	
7	水	生徒委員会
8	木	町教育相談
9	金	
10	土	能登地区大会野球
11	В	(予備日)
12	月	巡回教育相談
13	火	
14	水	給食試食会 3年生英語スパトレ
15	木	安全点検 校医検診
16	金	
17	±	授業日 能登地区大会 (野球・剣道・ソフトテニス)
18		能登地区大会 (野球・剣道・ソフトテニス) 相撲 県選手権大会
19	月	振替休業日
20	火	学校公開(~23日) 和菓子作り体験 (1・2年)
21	水	
22	木	
23	金	いしかわ読書の日
24	土	
25		
26	月	指導主事計画訪問A 部活動停止 (~7/5)
27	火	職員会議
28	水	
29	木	2年生歯磨き教室 2年生英語スパトレ
30	金	3年保育実習

学級目標決!

「こんなクラスにしたい」という思いがつまった 学級目標ができました。目標を達成できるように、 みんなで協力して頑張りましょう!

3年生「高校生にふさわしい姿で笑顔で卒業!! 合い言葉は3 T:

頼られ、助け合え楽しく明るく」

2年生「仲間を信じ、共に笑い、

その時自分にできる精一杯をしよう」

1年生「切磋琢磨

学習や行事に常に挑戦する 助け合い認め合い仲間を思い合う」

はばたき「明るく元気に」

奥能登中学校体育大会ほか

野球

1回戦 (vs 門前中) 14-0 (5回コールド勝ち)

2回戦 (vs 能都中) 0-4 (敗退)

* 3位入賞:輪島大会出場権獲得

相撲

団体戦(合同チーム) 3位 個人戦 又多 壮志 2位

ソフトテニス

男子団体 3位

剣道

女子団体 2位

全能登野球大会輪島大会

1回戦 (vs 中能登中) 2-9(敗退)

次はいよいよ能登地区大会!! 県大会出場を目指して頑張ろう!

6月17日(土)~18日(日)

球:珠洲市営球場(中能登野球場)

*抽選によっては6月10日(土)が初戦となります。

道:羽咋体育館

ソフトテニス:能都健民テニスコート

相撲は県選手権大会です!

6月18日(日)七尾市愛宕山相撲場

Welcome, Ellen!!



5月9日(火)に ALT の

Aimee 先生のお母さんの Ellen さんが来日し、 英語の授業に参加しました。1年生は自己紹介、 2年生は学校紹介、3年生は石川のおすすめの 場所を紹介しました。緊張しながらも、英語で 発表したり質問したりする姿に、Ellen さんは 「生徒は明るく純粋でかわいらしい。」とほめて くださいました。Ellen さんをおもてなししよう とする生徒たちの心は伝わったようです!

海洋教育:サクラマスの養殖見学



5月24日(水)に、全校生徒で金沢大学水産総 合センターを見学してきました。同センターはサク ラマスの養殖(ふ化から成育まで)に初めて成功し た実績のあるセンターです。フグやサヨリの養殖や 栽培漁業(稚魚を放流)の様子を見学し、実際にフ グの稚魚放流も体験させていただきました。

生徒感想

色々な苦労を重ねて、魚を生産していたのですご いなと思いました。将来の夢は会社員と決めてはい ますが、魚を生産する仕事もいいなと思いました。 これからも海のことについて深く学びたいです。

魚の命を人間が繋いでいてすごいと思いました。 魚がたくさんいてびっくりしました。稚魚を流した ときに「生きて帰って来いよ!」って流しました! 勉強になりました。 2年 宮前 詩

私が、今日の見学で思ったことは、これからの漁 業は養殖がメインになるのではないかということで す。私は、元々漁業関係の仕事をよく見ていたので、 興味もあります。でも、養殖がメインになったら、い つも格好良く船の上で活き活きと働く人達が見れな くなっていくことが悲しいとも思いました。

3年 谷内 吏育





メディア利用と学習時間について



来週の5月29日(月)~30日(火)は中間テストが 行われます。生徒たちの学習の様子はいかがでしょ うか。テスト期間中の学習時間とメディア利用時間 の結果は左の通りです。日に日に学習時間が増えて いる状況です。ご家庭でも励ましの言葉をかけてく ださるようお願いいたします。

